

## PRESSEINFORMATION

### **Bundeskartellamt, Bistum Aachen und Bistum Münster geben Übernahme der Anteile am Bethlehem Gesundheitszentrum Stolberg frei**

Münster. Nach erfolgter Freigabe des Bundeskartellamts und Zustimmung der Bistümer Aachen und Münster haben die Alexianer nun den finalen formalen Schritt zur Übernahme der Anteile am Bethlehem Gesundheitszentrum Stolberg vollzogen. Damit ist der katholische Verbund mit Hauptsitz in Münster Hauptgesellschafter. Die Stiftung Katholische Kirchengemeinde St. Lucia hält weiterhin 25 Prozent der Anteile. Mit dieser Kooperation haben die Alexianer jetzt rund 27.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in elf Regionen, acht Bistümern und sechs Bundesländern.

„Wir bedanken uns für die zahlreichen konstruktiven Gespräche mit allen Beteiligten. Die erfolgten Freigaben geben uns die Möglichkeit, in der starken Alexianer-Region Aachen/ViaNobis weitere Synergien zu nutzen“, sagt Dr. Hartmut Beiker, Vorsitzender des Kuratoriums der Stiftung der Alexianerbrüder, Träger und Gesellschafter des Alexianer-Verbundes. „In dieser Städtereion haben wir mit dem Alexianer Krankenhaus Aachen, der Fachklinik für Psychiatrie, unser Mutterhaus. An einem für die Alexianer-Historie besonderen Ort freuen wir uns auf rund 1.000 neue Kolleginnen und Kollegen und heißen Sie herzlich in der Alexianer-Familie willkommen“, betont Dr. Beiker.

„Der katholische Charakter wird durch uns selbstverständlich erhalten bleiben und auch das bestehende medizinische Profil des Hauses behält einen festen Platz im Zukunftskonzept“, ergänzt Andreas Barthold, Hauptgeschäftsführer der Alexianer GmbH.

Die Alexianer werden in den kommenden Jahren einen zweistelligen Millionenbetrag in den Standort Stolberg investieren. „Das zeigt uns eine hervorragende Perspektive und auch wir sind glücklich, nun ein bedeutender Teil des großen Verbundes sein zu dürfen“, sagt Dirk Offermann, Geschäftsführer der Bethlehem Gesundheitszentrum Stolberg gGmbH.

## **Ansprechpartnerin und Ansprechpartner**

### **Alexianer GmbH**

Timo Koch  
Unternehmenskommunikation  
Telefon +49 (0)2501 966-55155  
t.koch@alexianer.de  
www.alexianer.de

### **Bethlehem Gesundheitszentrum Stolberg gGmbH**

Heike Eisenmenger  
Öffentlichkeitsarbeit  
Telefon +49 (0)2402 107-4202  
eisenmenger@bethlehem.de  
www.bethlehem.de

## **Die Alexianer GmbH**

Die Alexianer sind ein Unternehmen der Gesundheits- und Sozialwirtschaft, das bundesweit in elf Regionen, acht Bistümern und sechs Bundesländern rund 27.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt. Mit 800-jähriger Tradition betreiben die Alexianer Krankenhäuser, Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe, Gesundheitsförderungs- und Rehabilitationseinrichtungen, ambulante Versorgungs- und Pflegeeinrichtungen sowie Werkstätten für behinderte Menschen und Integrationsfirmen. Träger der Unternehmensgruppe ist die Stiftung der Alexianerbrüder.

## **Bethlehem Gesundheitszentrum Stolberg gGmbH**

Das Bethlehem-Krankenhaus ist ein wesentlicher Teil des Bethlehem Gesundheitszentrums mit rund 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Daneben betreibt die Bethlehem Gesundheitszentrum Stolberg gGmbH selbstständige und unselbstständige Nebeneinrichtungen, beispielsweise das sozialpädiatrische Zentrum, Einrichtungen der Kurzzeitpflege sowie der Tagespflege im Haus Lucia, ein ambulantes Rehabilitationszentrum, ein medizinisches Versorgungszentrum sowie ein Bildungszentrum für Fortbildungen mit Kursangeboten und einem großen Ausbildungszentrum. Hier werden Ausbildungen zum Krankenpfleger- und Kinderkrankenpfleger (m/w/d), Pflegeassistenten (m/w/d), Physiotherapeuten (m/w/d), operationstechnische Assistenten (m/w/d) und Fachweiterbildungen angeboten. Die Pflege und die Versorgung von Kindern, von alten sowie pflegebedürftigen Menschen im Bethlehem-Krankenhaus und den angeschlossenen Einrichtungen sind unmittelbarer Ausdruck der praktizierten christlichen Nächstenliebe der Katholischen Kirchengemeinde St. Lucia im Sinne der Caritas.